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The study of the foraminifers contained in the samples collected by the "President-Theodore-Tissier" during its 1948
cruise enabled:1° to draw up the list of the genera and species dwelling in the north-eastern Atlantic Ocean;2° to notice
that some of these species are widely distributed but that others are localized in these areas. Among them
are:Quinqueloculina angulataQuinqueloculina dunkerquianaQuinqueloculina lataQuinqueloculina
quadrangularisGaudryina rudisNonionella turgidaBolivina pseudo-plicataBolivina laevigataDiscorbis globularis var.
anglicaDiscorbis millettiiDiscorbis nitida3° to clarify a few taxonomic points for some species;4° to classify the different
stations according to the nature of the sea bed and to determine the foriminifer fauna living in each category;5° to
establish the important role played by the substratum, not only because of its nature, but also because of the biocenose
it is linked to., L'étude des Foraminifères contenus dans les échantillons récoltes par le « President-Theodore-Tissier »
au cours de sa campagne de 1948 a permis: 1° - d'établir la liste des genres et espèces vivant dans cette partie nord-

orientale de l'Océan Atlantique; 2° de constater que certaines de ces formes ont une large distribution géographique mais que d'autres sont
localisées dans ces régions. Parmi ces dernières on peut citer: Quinqueloculina angulata Quinqueloculina dunkerquiana Quinqueloculina lata
Quinqueloculina quadrangularis Gaudryina rudis Nonionella turgida Bolivina pseudo-plicata Bolivina laevigata Discorbis globularis var. anglica
Discorbis millettii Discorbis nitida 3° de préciser pour certaines espèces quelques points d'ordre systématique; 4° de classer les différentes
stations suivant la nature du fond et de déterminer la composition de la faune des Foraminifères qui pullulent dans chacune des catégories; 5°
de constater le rôle important joue par le substratum, non seulement par sa nature, mais aussi par la biocénose qui lui est étroitement liée.
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